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いただくのが唯一心の安らぎでしたが、それも無くなっ

てしまいました。少し良くなってきたかなと思ってきた

時にこんな結果になってしまって非常にさみしいので

すが、また新天地でも頑張りたいと思います。

また私の後任が参りますので、改めてご入会させていた

だくと思いますが、その節は宜しくお願い致します。

本当に短い間ではありましたが、いろいろありがとうご

ざいました。

…･………………･……･…………・・今日の例会 ………‘･………･………“

第1404回 平成24年4月9日（月）

6RC合同例会

．…………･……．．…………………先週の例会

第1403回 平成24年4月3日（火） 雨
2012～2013年度のための地区協議会打合せ

◆鈴木聖三親睦委員長春季家族会参加のお願い
春季家族会の御案内をI1:'し上げます

年間スケジュール通り5月15日の火|曜日“エンジョイ

名古屋再発見”と銘打ってバス旅行を実施します。

出発時間も帰宅時間もらくらくタイムとなっています。

その中身は豊窟で、ホテル「花水木」の昼食は圧巻とな

っています。会員の皆様がお値打ちで楽しめるよう企画

しましたので、是非燕ってご参加下さい。

◇君が代

●それでこそロータリー

●ビジター紹介 1名

◆出席報告

会員 42 （32）名 出席25名

出席率 78． 13％

前々回 3／13 （修正出席率） 93． 75％

足立幹事報告

吉田副会長挨拶
1）次回例会は、 6RC合同例会で10日 （火）を9日

（月）に変更し、東急ホテルにて12 ： 30より開催

致します。次々回例会は17日 （火）を変更し15

日 （日）地区協議会でウエスティンナゴヤキャッス

ルにて開催となっております。 2週変更が続きます

のでお間違いのないよう、ご出席ください。

2) 1Mの記録誌とロータリーの友、ガバナー月信がき

ておりますので、お帰りにお持ち下さい。

●喜多康夫君退会挨拶
こんにちは。先日人事異動が発令されまして、今度の

勤務地は下関になりました。私の会社が地元の地方銀行
と証券会社をベンチャーでつくっておりまして、形とし

ては出向となりますが、営業推進部長という肩書きで行

くことになりましたc

お客様に｢下関に行きます」と言うと10人が10人｢え

～っ1 1 」とすごいリアクションをいただき、名古屋の

方から見るとやはり下関は遠い所なのだなと実感した

次第です。

今年4月1日で私が入社して丸29年になり、その間

今回で10回目の転勤になります。この名古屋の地で2

年3ヶ月ご縁がありまして皆様とご一緒させて頂きま

した貴重な時間、私が着任致しました頃、非常に環境の

（相場のことですが）厳しい中で唯一ここに来て皆様と

歓談させていただきながら美味しいものを食べさせて

『街コン』という現象をご存じでしょうか。

所謂「合コン」の応jWですが、つい先月も金山で行われ

ました。男女各1500人の申込があり、途中で締め切

った程の人気だったという事です。 「30数店舗の飲食

店の食べ歩き」プラス「合コン」というイベントで、 『鰄

コン』という名でした。

この「街コン」 、今や全国各地で地域活性化の方策とし

て行われています。ロータリークラブ会員の方は年齢的

に対象外だと思いますが、人通りが少なくなったシャッ

ター商店街などでは効果的なイベントかもしれません。

千種区でも可能性のある商店街がいくつかあるような

1 会長ﾃｰﾏ臓輔講可能で、糧しいクラブ濡動'を|目指して』 恭紙は『蝋|掛紙を伽1!1Iしております



気がして、少々相談もしています。

突然の会長挨拶代役、ネタ不足のお話しで失礼しまし

た。

◆三好地区協議会実行委員長 東日本大震餐チャリティコンサートZO12
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4月15日の地区協議会まで2週間をきりました。

今現在、約1500名の薙録者がございます。主旨と致
しましては円滑に次年度が運営できるようにという勉

強会であることをご理解下さい。それぞれのご担当の

方、当日宜しくお願い致します。

この後、当日の司会者萩原さんより進行のリハーサルを

して頂きます。
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尾張中央RC 平岩慎次君

池森会長、足立幹事さんの激励に参りました。

地区協議会、お世話になります

小林英毅

本日は囲碁会です。 4F梅の間でお待ちします。

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

樫尾富二 松居敬二 宮尾紘司

三好 親 西川豊長 大口弘和

尾関武弘 佐久間良治 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 舎人経昭

和田正敏 吉田 玄

やっと桜の開花があちらこちらで聞かれるように

なりました

喜多康夫

御夫人誕生日

大谷恩

結婚記念日
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司会進行の萩原さん

◆理事役員会議事録（3／13）
1 . 米寿(88歳）のお祝いの件

年齢に在籍年数を考慮して検討してはどうか等、東
RC・北RC等、他クラブに伺い次回審議する

2. 24RC合同社会奉仕委員会への支援事業申請の件。

Fビックの支援を申請するよう検討

4月16日までに申請（50万円） 承認

3. 2012-2013新地区補助金で東山植物園「花いっぱ

いプロジェクト」を申請

4 4月20日退職の太田啓子さんには1 5日 （日）

地区協議会後、 24口の例会に出席頂きます。

改めて6月の最終例会に出席頂き、長年の労をねぎ
らい「お別れの会」をする。

合計 36， 000 円’

、 〆
～一一一一一一一一一一一一一■■■ローー■■■■－1■■■■■■■■■ 1■■■■■■ーーー■■■ーー一

次回例会平成24年4月15日 （日） ナゴヤキヤツスルホテル
2012-2013年度のための地区協議会


